

Fecha 21.02.2009	Sección Primera-Nacional	Página 8
----------------------------	------------------------------------	--------------------

FRANCISCO GARFIAS ARSENAL

panchogarfias@yahoo.com.mx



Y lo mandaron a volar...

Jorge Arganis Díaz Leal es el secretario de Obras y Servicios del GDF. Obradorista de pies a cabeza, está convencido de esa fantasía llamada *gobierno legítimo*. El hombre se siente ignorado, desplazado, por sus subordinados y maltratado en el gobierno local.

Nos cuentan que fue a quejarse con **Andrés Manuel López Obrador**, pero lo mandaron a volar. “Los asuntos de la ciudad son decisión de **Marcelo Ebrard**; no me vengas con esos chismes”, reviró *El Peje*.

El suceso nos fue contado por colaboradores del jefe de Gobierno y pertenece al inventario de anécdotas que pretenden desmentir el supuesto distanciamiento entre **Andrés Manuel** y **Marcelo**. La relación entre los dos parece ser mejor de lo que reflejan los comentarios y posturas de los ayatolas del obradorismo.

Va otra anécdota en el mismo sentido. El primero que le llamó a **Marcelo** el día de la tragedia del News Divine fue **López Obrador**. “Le ofreció todo su apoyo”, aseguran. Enseguida lo hizo **Joel Ortega**, entonces jefe de la policía capitalina. “No le tomó la llamada”, nos dicen.

Allí quedan, sin embargo, las descalificaciones que le han hecho a **Ebrard** los radicales del movimiento obradorista. Los más recalcitrantes, como **Martí Batres**, se han erigido incluso como un obstáculo para que el jefe de Gobierno logre acuerdos que le permitan promover a los suyos como candidatos a diputados locales o delegacionales.

Allí están también los calificativos de “traidor” y “vendido” que los fundamentalistas amarillos le han endilgado a **Marcelo**. No le toleran el menor gesto de apertura hacia *Los Chuchos*, mucho menos que haya asistido al acto en el Teatro de la Ciudad en el que **Jesús Ortega** presentó al “nuevo” PRD.

El Sendero del Peje, periódico de los ayatolas amarillos, descalificó duramente al jefe de Gobierno cuando apareció en el programa *Hoy*, de Televisa. En días previos, **Andrés** había organizado una manifestación frente a las instalaciones de la empresa de **Emilio Azcárraga**, para exigir apertura informativa.

“Ora sí se le fue la mano a **Marcelo Ebrard**. Eso de ir a Televisa a hacerles el juego, cuando a nuestro *presidente legítimo* ni siquiera le han contestado la carta que durante un mitin entregó en la empresa del grupo Televisa. Para acabarla de amolar, nomás lo invitaron para que estuviera de mirón y sólo le preguntaron si su esposa sabe cocinar, qué ridiculez...”

Marcelo empieza a conocer al partido. Las clases de “perredismo intensivo” que ha recibido le van a ayudar a reorientar sus alianzas para alcanzar lo que ya aceptó que busca: la Presidencia de la República.

■ No paran de llegar reacciones al escándalo de **Luis Téllez**. Un amigo bien informado sobre el pasado de **Diana Pando**, la mujer que puso contra la pared a **Téllez**, nos mandó el siguiente mensaje:

“Aún no mencionas que la pobre **Diana** está mal y se ha dedicado por muchos años a asediar a funcionarios renombrados o mediáticos,



Fecha 21.02.2009	Sección Primera-Nacional	Página 8
----------------------------	------------------------------------	--------------------

con determinados fines. Algunos no cayeron y lograron deshacerse de ella con tiempo y grandes esfuerzos.

“Otros, tal vez, no se pudieron librar durante un cierto período y lo consiguieron finalmente con el costo de un vengativo rencor por despecho (por apartarla o cancelarla, digamos, al ser claramente peligrosa).”

■ El *fuego amigo* arrecia en Colima. La proximidad de la elección del candidato a gobernador del PRI lo alimenta. A esta columna llegó un documento-proyectil contra **Mario Anguiano Moreno**, alcalde de la capital y *delfín* del gobernador, **Silverio Cavazos Ceballos**.

Dice textual: “El PAN tiene la certeza de que **Mario Anguiano** será el candidato del PRI a gobernador y, aunque es el mejor posicionado en este momento, lo considera el más vulnerable, por sus vínculos con el narcotráfico...”

El tema no es nuevo. Trascendió ya en la prensa de Colima. Un hermano del alcalde, de nombre **Humberto**, purga una condena por narcomenudeo. Los defensores del alcalde dicen que ese es el supuesto vínculo con el narcotráfico. “No se vale que por los errores de la familia puedan generarle algún asunto a alguien en lo personal”, dijo el mismísimo gobernador **Cavazos**, al periódico *Ecos de la Costa*.

■ Desde la Gran Manzana nos llegó el reporte de la conferencia que el senador del PAN **Santiago Creel** ofreció la noche del jueves en el coloquio México, Nuevo Estado Democrático: Desafíos Políticos, Legales e Institucionales, organizado por la Universidad de Columbia y el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

El ex secretario de Gobernación se declaró convencido de que hay que revisar el sistema presidencial, con el propósito de contar con mayorías estables de gobierno. “Actualmente hay un sistema de minorías que no permiten responder a cabalidad al mandato ciudadano expresado en las urnas”, expuso.

■ Moraleja de la semana (cortesía de **Carlos V**): “La razón del Estado no se ha de oponer al estado de la razón”.

<http://panchogarfias.blogspot.com>